Article du 28/06/2019 Ouest France

Des jeux en bois s'invitent à Symphonia



Les résidents de la maison de retraite Symphonia, à Vire, ont participé à la création de jeux en bois.

Kermesse du sport, c'est le nom de l'événement qui se tiendra samedi après-midi, à l'Ehpad (Établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Symphonia.

Les résidents de la maison de retraite viroise pourront profiter de plusieurs jeux en bois que Philippe Mélé, agent d'entretien, a réalisé.

Quelques résidents ont mis la main à la pâte pour la construction de ces jeux, allant du billard japonais au jeu du palet, en passant par le bowling.